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O prefeito Sylvio Ballerini, durante inauguração do CEO 2 em Lorena

O vereador Carlinhos da Saúde, que se livrou de CPI em Cachoeira
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O Pronto Socorro de Pinda passa a contar com nova OS para gestão do atendimento; perspectiva do Município é qualificar atendimento

Buchecha, que tem show dia 13

Lorena entrega CEO 2 com 
proposta de qualificação 
de atendimento em Lorena

Construção creche do Vila Mariana 
avança à última fase em Aparecida

Câmara de Cachoeira Paulista 
rejeita pedido de Todico para 
abertura de processante 
contra Carlinhos da Saúde

Após um ano do início das 
obras, a Prefeitura de Lorena 
entregou, na quarta-feira (3), 
o novo CEO 2 (Centro de Es-
pecialidades Odontológicas) 
Cícero Sebastião Souza. O 
espaço, que fica no bairro 
Jardim Margarida, em frente 
ao INSS (Instituto Nacional 
de Seguridade Social), vai 
centralizar o serviço presta-

As famílias de Aparecida 
que aguardam há quase uma 
década a conclusão da constru-
ção de uma creche municipal 
no bairro Vila Mariana rece-
beram uma boa notícia nesta 

A Câmara de Cachoeira 
Paulista rejeitou, na noite desta 
terça-feira (2), um pedido para 
abertura de uma processante 
contra o vereador Carlinhos 
da Saúde (PSD) por infração 
político-administrativa. O 
parlamentar é acusado pelo 
colega da Casa, Agenor do 
Todico (PL), por furar filas ao 

do a setecentas pessoas por 
semana. A obra no CEO 2 
incluiu as reformas da sala 
de esterilização, recepção e 
banheiros, melhoria nos equi-
pamentos, além da revitaliza-
ção geral do prédio. O local 
não recebia melhorias desde 
1999. O custo da reforma foi 
de R$ 429 mil.

semana. A Prefeitura anunciou 
na tarde da quarta-feira (3) 
que a obra de implantação do 
equipamento público avançou 
para a fase final.

solicitar atendimento médico 
privilegiado para pacientes 
da cidade. Após a leitura da 
denúncia, o também vereador 
Max Barros (PL) solicitou ao 
presidente Léo Fênix (PL) a 
possibilidade da abertura 
de uma discussão antes da 
votação. 

Foto: Reprodução PMP

Foto: Divulgação PML

Foto: Reprodução CMCP
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Isael anuncia OS para 
comandar nova fase do 
Pronto Socorro de Pinda
Nova contratada assumirá comando da unidade em agosto; 
equipamento público tem média de 13 mil atendimentos por mês

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba anunciou na 
terça-feira (2) que, a par-
tir de agosto, a gestão do 
Pronto Socorro passará 
por mudança no comando. 
A expectativa municipal é 
de que a medida resulte em 
melhorias no atendimento 

à população. Em nota di-
vulgada em seu site oficial, 
o Município revelou que a 
organização social Fênix 
do Brasil Saúde, sediada na 
capital paulista, foi contra-
tada em 21 de junho para 
assumir o Pronto Socorro no 
mês que vem. Vencedora de 

um chamamento público, a 
terceirizada terá a missão de 
substituir o Iase (Instituto 
de Atenção à Saúde e Educa-
ção) no gerenciamento, ope-
racionalização e execução de 
serviços de atendimento de 
urgência e emergência. Váli-
do por seis meses, o contrato 

firmado entre o Município 
e a Fênix do Brasil Saúde 
poderá ser prorrogado por 
até cinco anos. Detalhes do 
acordo e do trabalho que 
será desenvolvido foram 
discutidos em uma reunião 
no último dia 26.

Com famosos em destaque, 
Lorena divulga programação 
da Festa da Padroeira 2024
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Mais tradicional evento 
público de Lorena, a Festa 
da Padroeira Nossa Senhora 
da Piedade teve a progra-
mação da edição deste ano 
divulgada pela Prefeitura 
na quarta-feira (4). Para 
atrair um grande público, a 
festividade, que será reali-
zada entre 6 e 15 de agosto, 

contará com atrações mu-
sicais de renome. Tendo 
como palco a praça central 
Doutor Arnolfo de Azevedo, 
a Festa da Padroeira 2024 
contará com apresentações 
musicais em todos os seus 
dez dias de realização, a 
partir das 19h.

Gomeral tem
música e pratos 
típicos no 18º
Festival da Truta

Começou nesta sexta-feira 
(5) mais uma edição da Festi-
val da Truta do Gomeral. Além 
dos shows, a festa conta com 
pratos à base de truta e outras 
opções.

Cruzeiro recebe 
prêmio estadual 
por atendimento 
a soropositivos

O Governo do Estado pre-
miou a Prefeitura de Cruzeiro 
na semana passada após ana-
lisar o trabalho desenvolvido 
na cidade no atendimento 
a pacientes com Aids e na 
prevenção à transmissão do 
vírus HIV. O município foi 
o único da RMVale (Região 
Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte) a 
conquistar o mais alto grau 
da honraria. 
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Guará implanta  
Receptivo e cria 
túnel de acesso a
Centro Histórico

Guaratinguetá criou o Re-
ceptivo Turístico “José Aluísio 
Soares Vieira - Zé B” e o Túnel 
“Nicolau Bazzarelli”. As duas 
as obras foram realizadas com 
recursos do Dadetur.
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A INDEPENDÊNCIA DO BAN-
CO CENTRAL É IMPORTAN-
TE PARA A ESTABILIDADE 
MONETÁRIA DO PAÍS? 
 A independência do Banco Central 
(BC) é fundamental para a estabili-
dade monetária do país. 
A experiência internacional com-
prova essa relação.
Com autonomia, o BC toma deci-
sões técnicas baseadas em dados e 
metas, sem ceder a pressões polí-
ticas de curto prazo para aumentar 
gastos ou reduzir taxas de juros, o 
que pode gerar inflação.
 A independência gera previsibili-
dade nas ações do BC, permitindo 
que empresas e consumidores 
tomem decisões mais conscientes 
de investimento e consumo, impac-
tando positivamente a economia 
como um todo.
 O principal objetivo do BC é 
assegurar a estabilidade de preços, 
combatendo a inflação.
 A autonomia garante que o BC 
utilize instrumentos como a taxa 
Selic de forma independente, sem 
interferências, para alcançar essa 
meta.
 Uma moeda estável gera um am-
biente propício para o investimento 
e o crescimento econômico susten-

tável, pois permite que empresas 
e famílias planejem o futuro com 
mais segurança.
Os países com BCs independentes, 
como Estados Unidos, Canadá e 
Alemanha, possuem históricos de 
baixa inflação e crescimento está-
vel, demonstrando os benefícios da 
autonomia.
O próprio Brasil comprovou a im-
portância da independência. 
O Plano Real, que colocou fim à hi-
perinflação na década de 1990, teve 
como base a autonomia do BC.
 A independência reforça o papel 
do BC como instituição técnica, 
separando as decisões monetá-
rias das decisões políticas, o que 
contribui para o fortalecimento da 
democracia.
 O BC independente deve pres-
tar contas à sociedade sobre suas 
ações, o que aumenta a transparên-
cia e a accountability (tema tratado 
por esta coluna), fortalecendo a 
confiança nas instituições.
 É fundamental que o BC se comu-
nique de forma clara e transparente 
com a sociedade, através das Atas 
do Copom, sobre suas decisões e 
objetivos, para evitar interpretações 
erradas e fortalecer a confiança na 
instituição.
 O modelo de autonomia do BC 
pode ser aprimorado continua-
mente, buscando mecanismos que 
garantam a independência da insti-

tuição de forma ainda mais eficaz.
A independência do Banco Central 
é crucial para a estabilidade mone-
tária, o combate à inflação, o cres-
cimento sustentável da economia e 
o fortalecimento da democracia. 
Apesar de alguns desafios, os bene-
fícios da autonomia são comprova-
dos pela experiência internacional 
e pela nossa experiência quando da 
implantação do Plano Real.  
A comunicação eficaz e o aprimo-
ramento contínuo da estrutura do 
BC são aspectos importantes para 
garantir o pleno funcionamento da 
autonomia e seus benefícios para o 
país como uma Agência reguladora 
da moeda.
A Agência reguladora é definida 
como: “[...] autarquia especial, su-
jeita a regime jurídico que assegure 
sua autonomia em face da Adminis-
tração direta e investida de compe-
tência para a regulação setorial”. 
As autarquias não são novidade em 
nossa ordem jurídica, sendo defi-
nidas pelo Decreto Lei n° 200, de 
1967, reforma do Estado, como “[...] 
serviço autônomo, criado por lei, 
com personalidade jurídica, patri-
mônio e receita próprios, para exe-
cutar atividades típicas da Admi-
nistração Pública, que requeiram, 

para seu melhor funcionamento, 
gestão administrativa e financeira 
descentralizada”. 
As Agências Nacionais são guardi-
ãs do interesse público em diversos 
setores da sociedade.
As Agências Nacionais são órgãos 
independentes da administra-
ção pública federal, que exercem 
funções de regulação, fiscalização 
e controle em setores estratégicos 
para a sociedade, como: telecomu-
nicação, energia, saúde etc.
A missão crucial de uma Agência 
Nacional é zelar pela livre concor-
rência, proteger os consumidores e 
garantir a qualidade dos serviços!
As Agências Nacionais assumem 
este papel fundamental na defesa 
da livre concorrência, combatendo 
práticas anticompetitivas e mono-
pólios, para garantir que os consu-
midores tenham acesso a produtos 
e serviços de qualidade a preços 
justos.
 Além disso, elas também atuam na 
proteção dos consumidores, orien-
tando-os, fiscalizando empresas, 
principalmente as privatizadas e 
aplicando sanções em caso de irre-
gularidades.
A irritação do presidente talvez re-
sida na dificuldade de ele entender 
a função de uma Agência Nacional, 
uma instituição que defende os 
interesses do país e da sociedade.
Não é uma repartição pública!

 
As Agências Nacionais são 

guardiãs do interesse público em 
diversos setores da sociedade. 

“O socialismo 
dura até acabar 

o dinheiro dos outros”
Margareth Tatcher

Candidatura independente

Política a conta-gotas...
A força do Litoral

E o ex-deputado e ex-prefeito de 
Caraguá, Antonio Carlos (PSD), se-
gue contando com apoio de 48% dos 
eleitores para lidar com os concor-

rentes nas urnas 
de 6 de outubro, 
porém, encon-
tra dificuldades 
para silenciar 
os fake news 
que propagam 
seu nome como 
inelegível. Esta 
semana ele gra-

vou vídeo nas redes sociais com 
o renomado jurista Marcelo Paiva 
esclarecendo, que se eleito, toma 
posse e cumpre o mandato.

Perguntar não ofende
É verdade a conversa que rolou 

nos balcões mais politizados de 
Guará que o candidato à sucessão 
Regis Yasumura ainda não se con-
formou com a imposição do nome 
de João Vaz para seu vice e pretende 
inverter o jogo às vésperas da con-
venção?

E por falar ‘nele’...
...alguém precisa dar um toque 

ao ainda vice-prefeito Regis Yasu-
mura que inauguração não é missa 
e nem sessão de ‘cura divina’. Dis-
seram que seu discurso de entrega 
do Receptivo Turístico mais parecia 
uma ladainha mística do que uma 
inauguração, em que a única seme-
lhança com uma igreja católica foi a 
demora para obra ficar pronta.

E por falar turismo
Parece que as informações do 

secretário de Turismo de Guará, 
Mario Augusto – o Marinho, com 
relação ao chamamento público para 
concessão dos espaços comerciais 
no entorno externo do Mercado 
Municipal, desmotivou muitos 
interessados. Pelas declarações de 
Marinho no Jornal Notícias, além da 
Prefeitura pretender ‘passar a bola’ 
do término da construção – que ele 
chamou de ‘acabamento’ – dos es-
paços, a probabilidade da conclusão 
da obra toda é temerária. Pelo menos 
isso é o que se ouve pelas esquinas 
do Centro.

Um olho no padre...
...e o outro na missa – Acredi-

tam os especuladores políticos de 
Guará que Junior Filippo, além de 
buscar agregar os saudosistas de 
Argus Ranieri 
e ‘vender seu 
peixe’ como a 
melhor escolha 
para prefeiturar 
em Guaratin-
guetá, está ten-
do também de 
administrar os 
passos do con-
corrente Francisco Carlos – incon-
formado com o ostracismo – que se 
conseguir viabilizar sua candidatura, 

Como aposta do prefeito Thales Gabriel para sua sucessão 
em Cruzeiro, a dupla Kleber Silveira e José Rogério tem se 
apresentado aos eleitores como um formato de continuidade 
e inovações. Em entrevista ao Atos no Rádio, Kleber falou 
na criação de um novo polo industrial  mais próximo da Via 
Dutra, como também da construção de um terminal intermo-
dal. Kleber e Zé Rogério admitem que num cenário eleitoral 
competitivo, apresentar o contexto de obras e serviços que a 
atual administração conseguiu, destaca sua candidatura, que 
vem com apoio de 140 postulantes à Câmara, em 10 partidos. 

A pré-candidata à Prefeitura de Guaratinguetá, Dani Dias, 
declarou em alto e bom tom no Atos no Rádio que a única 

ligação que tem com a administração Marcus Soliva é a res-
ponsabilidade de, como vereadora, fiscalizar a Prefeitura. Ela 

considerou que sua candidatura segue totalmente independen-
te do governo municipal. Na eventualidade de ser eleita, pre-

tende criar melhorias no atendimento da saúde, criar a Guarda 
Municipal, viabilizar a tarifa gratuita no transporte público, 
reestruturar o Terminal Rodoviário ou construir um novo e 
mais... entre outros projetos, a valorização dos servidores. 

Gestão eficiente

vai invadir seu eleitorado. Ah! E não 
pode errar na escolha do vice...

Balançando o poleiro
É voz corrente nos balcões da 

Padroeira do Brasil que a Câmara 
– leia-se André Monteiro, pretende 
derrubar o prefeito Piriquito do 
poleiro, quer dizer, da disputa pela 
reeleição, através do maior número 
de comissões processantes que 
vem abrindo para investigar e, se 
possível, cassar seu mandato em 
Aparecida. Esta semana completou 
a terceira, e falam que já tem mais 
outras três programadas...

A pergunta que não que calar
O ex-prefeito Fábio Marcondes, 

que pretende combinar com os elei-
tores seu retorno ao comando da ci-
dade, vai conseguir 'salvo-conduto' 
da Justiça Eleitoral para validar sua 
candidatura? O que deixou a torcida 
em pane, parece que foi a negativa 
de sua ‘ação declaratória’ devido 
uma falha textual no decreto legis-
lativo referente suas contas de 2013! 

O que muitos querem saber
A presença de Vaguinho e seus 

afilhados no palanque de Fábio Mar-
condes, com o estigma de oportunis-
ta, vai somar, dividir ou estressar? 
Parece que embora rompido com 
Sylvinho Ballerini, Vaguinho ainda 
não perdeu o hábito de ligar para o 
pessoal da Capitão Messias. Pergun-
tem ao Galão!!!

Reação econômica
Parece que o tom de ameaça nos 

últimos pronunciamentos do prefei-
turável Fábio Marcondes, em rever 
as últimas doações de áreas visando 
a expansão de novas empresas em 
Lorena, caso seja eleito, provocou 
um clima de inquietação no mercado 
de investimento...

Show de horrores
A Câmara de Cachoeira Paulis-

ta em mais uma demonstração de 
incoerência e desrespeito a popula-
ção, negou abertura de Processante 
contra o vereador Carlinhos da 
Saúde – por furar a fila e priorizar 
seus eleitores no atendimento de 
UBS e Santa Casa. Eles – pelo me-
nos oito deles – alegaram que pelo 
fato do ‘coleguinha’ já estar sendo 
investigado pela Justiça, dispensa a 
necessidade da Casa de Leis investi-
gar também. Curioso que o prefeito 
Mineiro não teve essa interpretação. 
Cassaram o homem!!!

De volta ao jogo
Quem diria que o empresário no 

ramo de cadáveres, Beto do Renato, 
retrocederia em suas juras ‘de que 
não tinha mais ambições políticas 
pelo resto de sua vida’ e anunciaria 
sua tentativa de retorno à Câmara. 
Segundo o pessoal da Praça 9 de 
Julho, após seu glorioso quarto lu-
gar nas eleições de Lavrinhas para 
prefeito, com 600 e poucos votos, 

resolveu transferir essa votação e se 
eleger vereador em Cruzeiro!

Plantão da Praça
Quem não sai das rodas dos 

comentaristas da 9 de Julho é o se-
nadinho do PL de Cruzeiro – aqueles 
três que acham que mandam, mas 
abaixam a crista para o ‘homem 
de Mogi’. A mais relembrada é do 
chilique de Paulo Vieira em ameaçar 
a estabilidade da legenda de Kleber, 
chegando até ligar para Diego Mi-
randa para passar a bola, mas bastou  
o esporro do Waldemar Costa Neto 
para a paz voltar a reinar. Perguntem 
ao Avelar!!!

Quinhentos empregos!!!
As entregas em Pindamonhan-

gaba não param! O prefeito Isael 
Domingues e seu vice, Ricardo 
Piorino, deram as ‘boas-vindas’ ao 
grupo Máximo, com o projeto de 
mais um de seus supermercados 
para o Distrito de Moreira Cesar. 
As expectativas são para 500 novos 
postos de trabalho.

Cassa ou não cassa?
Os dias e o período para Carlos 

de Moura – o Magrão, realmente 
não estão fáceis. A Câmara deu se-
quência aos trabalhos da Comissão 
de Inquérito que apuram um esque-
ma de propina do vereador junto 
à direção do 
Pronto Socor-
ro de Pinda-
monhangaba. 
De acordo com 
o presidente 
do Legislati-
vo, Norberto 
Moraes, após 
ouvir diversas 
testemunhas, a comissão marcou 
para próxima quinta-feira, dia 11, 
a apresentação do relatório da in-
vestigação, podendo ser instaurada, 
na mesma sessão, uma Comissão 
Processante para pedir a cassação 
do mandato do parlamentar.

Lei de Murphy
Como diz o ditado: “nada que 

esteja ruim que não possa piorar”! 
Ainda sobre os dias ruins de Ma-
grão, além da Comissão de Inquérito 
que foca o seu suposto esquema de 
propina, a Comissão de Ética do 
Legislativo trabalha para verificar 
se o vereador faltou com decoro 
parlamentar em sessões recentes da 
Câmara Municipal. Segundo um dos 
denunciantes, “quebra de decoro 
também é passivo de cassação”!!! 

Com as bênçãos de...
...Geraldo Alckmin – Pinda está 

entendendo que o ex-prefeito João 
Ribeiro (PSB) e o futuro ex-vere-
ador Herivelton Vela (PT) estarão 
juntos na disputa pela Prefeitura. 
Será que o percentual das urnas 
de 2022 se repetirá agora em 2024 
em relação aos votos da direita em 
detrimento da esquerda?

Magrão

Junior Filippo

Antonio Carlos
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Centro de Especialidades Odontológicas 2 
volta a atender os pacientes em Lorena
Com custo de R$ 429 mil, reforma de centro amplia sistema para demanda municipal e parceria 
para serviço noturno com a faculdade Serra Dourada; espaço não recebia melhorias desde 1999

Após um ano do início das 
obras, a Prefeitura de Lorena 
entregou, na quarta-feira 
(3), o novo CEO 2 (Centro de 
Especialidades Odontológi-
cas) Cícero Sebastião Souza. 
O espaço, que fica no bairro 
Jardim Margarida, em frente 
ao INSS (Instituto Nacional 
de Seguridade Social), vai 
centralizar o serviço presta-
do a setecentas pessoas por 
semana.

A obra no CEO 2 incluiu as 
reformas da sala de esterili-
zação, recepção e banheiros, 
melhoria nos equipamentos, 
além da revitalização geral 
do prédio. O local não recebia 
melhorias desde 1999. O custo 
da reforma foi de R$ 429 mil.

O espaço foi entregue pelo 
prefeito Sylvio Ballerini (PSD), 
acompanhado do vice-prefeito 
Humberto Ballerini (PSD), a 
secretária de Saúde, Denise 
Bueno e a coordenadora de 
Saúde Bucal, Glória Gomes. 
Durante a cerimônia, também 

Andréa Moroni
Lorena

com a supervisão dos profes-
sores.

A estrutura está disponível 
às segundas, quartas e quin-
tas-feiras, das 19h às 22h. São 
realizados procedimentos 
dentários, de prevenção e 
extração, visando comple-
mentar o serviço já oferecido 
pelo CEO.

Para ser atendido à noite, 
o paciente deve passar pelo 
CEO e ser avaliado por um 
dentista, que fará o encami-
nhamento para a Serra Dou-
rada. A faculdade fará então 
o agendamento, respeitando 
a lista de espera.

CEO 1 – Outro local para 
atendimento odontológico em 
Lorena é o CEO 1, localizado 
na UBS do Bairro da Cruz, que 
no momento está fechado. 
“Ele funcionava dentro da 
UBS do bairro da Cruz, mas 
com a chegada do aparelho 
de raio X, não cabia mais o 
CEO. Estamos aguardando 
um novo local para instalação. 
Os profissionais do CEO 1 
estão trabalhando no mesmo 
prédio do CEO 2”, explicou a 
coordenadora.

foi feita uma homenagem 
aos familiares do Dr. Bruno 
Martin Mollica, que agora dá 
nome ao Ambulatório Odon-
tológico dentro do CEO 2. 
Bruno era dentista na unidade 
e faleceu em 2021.

Entre as ações que o centro 
volta a oferecer estão a coloca-
ção de prótese, tratamento de 
canal e de gengiva, limpeza, 
obturações, extrações, bióp-
sias, tratamento odontológico 
pediátrico e para pessoas com 
deficiência.

A coordenadora de Saúde 
Bucal, Glória Gomes, expli-
cou que como nem todas as 
unidades de saúde possuem 
atendimento odontológico, a 
população pode comparecer 
ao CEO 2, de segunda a sexta-
-feira, das 7h às 19h, com um 
documento de identidade e o 
cartão SUS.

Atendimento noturno – Em 
parceria com a Faculdade 
Serra Dourada, os alunos do 
curso de odontologia estão 
realizando atendimentos no-
turnos no CEO 2 (Centro de 
Especialidades Odontológicas) 
no bairro Jardim Margarida, 

Foto: Divulgação PML

Fachada do Centro de Especialidades Odontológicas, entregue após um ano de obras em Lorena

Prefeitura de Pindamonhangaba avança em ação 
de regularização de casas de núcleo habitacional
Proprietários têm acesso a documento obrigatório para escrituras; programa contempla mais de duzentas famílias

Parte de um trabalho que 
busca retirar da clandestini-
dade mais de duzentas casas 
em Pindamonhangaba, a Pre-
feitura entregou no último 
fim de semana documentos 
que auxiliarão no processo de 
regularização para famílias do 
núcleo habitacional Nova Es-
perança. Na ocasião, sessenta 
moradores do núcleo habita-
cional, que fica no Araretama, 
receberam o documento que é 
exigido pelo Cartório de Imó-
veis da cidade para o avanço 
do processo de emissão das 
escrituras das moradias. 

Segundo a Prefeitura, a 
entrega dos documentos foi 
viabilizada por meio do “Meu 
Bairro é Legal”, programa 
municipal de regularização 
fundiária criado em 2017 e 
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que contemplou milhares de 
famílias. 

Realizada na tarde de 28 
de junho, no Ginásio de Es-
portes do bairro Araretama, a 
cerimônia de entrega dos con-
tratos de doação contou com 
as presenças do prefeito Isael 
Domingues (PL), do vice-presi-
dente da Câmara, José Carlos 
Gomes, o Cal, do secretário de 
Habitação, Francisco Costa, do 
secretário-adjunto de Habita-
ção, João Gontijo, e da diretora 
de Habitação, Monique Dias.

Com o evento da última 
sexta-feira, a Prefeitura to-
talizou em junho a entrega 
de 210 contratos de doação 
a proprietários de moradias 
irregulares, distribuídas, além 
do núcleo Nova Esperança, 
pelos bairros Castolira, Mari-
cá, Marieta Azeredo e Laerte 
Assumpção, sendo que os 
últimos dois ficam no distrito 
de Moreira César. 

Prevista para ocorrer até o 
fim deste ano, a emissão das 
escrituras trará uma série de 
vantagens aos proprietários, 
como direito de alugar ou 
vender o imóvel, acesso ao 
mercado formal de crédito, 
permissão de transferência 
para herdeiros e a valoriza-
ção de valor de mercado da 
propriedade. “O contrato de 
regularização para escrituras 
é a garantia e a proteção do 
imóvel. Traz legitimidade de ti-
tularidade, garante a herança, 
segurança jurídica e assegura 
que o bem que os moradores 
suaram para construir tenha 
um real valor de mercado”, res-
saltou a diretora de Habitação. 
“Quando tem o título registra-
do em cartório, o proprietário 
tem a garantia total de que o 
imóvel é realmente seu e que 
ficará como herança para 
sua esposa ou marido, filhos 
e netos”.

Foto: Divulgação PMP

Moradores do núcleo habitacional que receberam o documento obrigatório para emissão de escrituras

Câmara de Cachoeira Paulista rejeita pedido de Agenor Todico 
para abertura de comissão processante contra Carlinhos da Saúde
Vereadores alegam que caso já é investigado na Comissão de Ética e MP; apenas Todico e Thálitha votaram favoráveis

A Câmara de Cachoeira 
Paulista rejeitou, na noite desta 
terça-feira (2), um pedido para 
abertura de uma processante 
contra o vereador Carlinhos 
da Saúde (PSD) por infração 
político-administrativa. O 
parlamentar é acusado pelo 
colega da Casa, Agenor do 
Todico (PL), por furar filas ao 
solicitar atendimento médico 
privilegiado para pacientes 
da cidade.

Após a leitura da denúncia, 
o também vereador Max Bar-
ros (PL) solicitou ao presidente 
Léo Fênix (PL) a possibilidade 
da abertura de uma discussão 
antes da votação. O pedido foi 
aceito por dez votos favoráveis.  
Parlamentares se manifes-
taram contrários ao pedido 
de abertura da processante 
alegando que já existe uma 
investigação em andamento 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

Foto: Arquivo Atos

O vereador Carlinhos da Saúde se livrou de investigação em comissão processante em Cachoeira

dico e o responsável falava ‘(...) 
vai lá no Carlinhos da Saúde 
que se ele ligar para cá a gente 
libera’. A gente tem provas de 
funcionários”, frisou Todico.

De acordo com o denuncian-
te, no dia 22 de abril a Câmara 
recebeu um ofício do Minis-
tério Público sobre a suposta 
conduta ilegal do Carlinhos da 
Saúde. O denunciante expõe 
que o vereador, no dia 18 de 
março, entrou em contato com 
a recepção do Pronto Socorro 
de Lorena “praticando abuso 
de autoridade e tentando 
utilizar de influência, por ser 
vereador de Cachoeira Paulis-
ta, exigindo que a ambulância 
da Santa Casa fosse imediata-
mente efetuar uma busca no 
bairro do Embaú (trecho da 
denúncia)”.

A abertura da processante 
foi rejeitada pela Câmara. Ape-
nas Todico, autor da denúncia, 
e a vereadora Thálitha Barbo-
za (PT) votaram favoráveis à 
investigação.

sendo realizada pela Comis-
são de Ética e pelo Ministério 
Público. “Acho incoerente a 
abertura dessa processante 
devido a mesma estar na Co-
missão de Ética. Já está sendo 
julgado, então eu não vejo a 
necessidade de ser julgado 
por duas vezes o mesmo caso”, 
destacou Dil Fonseca (PSD).

De acordo com o diretor 
legislativo da Câmara, Mar-
cos Guima, o recebimento da 
denúncia encaminhada pelo 
Ministério Público foi aprova-
do no dia 30 de abril e está na 
fase das oitivas.

Todico utilizou o seu tem-
po de fala para defender a 
necessidade da abertura da 
investigação contra Carlinhos 
da Saúde. “Eu abri essa proces-
sante porque nós temos várias 
denúncias que ele sempre 
vem furando a fila, não é só 
na Santa Casa, no postinho 
de saúde também. Eu tenho 
testemunhas que várias vezes 
as pessoas iam passar pelo mé-
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Lorena ganha Casa da Juventude com foco para cultura e ensino
Espaço funciona ao lado do CSU em área de 240m²; unidade é construída com investimento entre Estado e Município

A Prefeitura de Lorena en-
tregou, na terça-feira (2), a Casa 
da Juventude Padre Jonas Abib, 
que passa a atender ao lado do 
CSU (Centro Social Urbano). 
O espaço tem como objetivo 
preparar o jovem para o mer-
cado de trabalho, incentivando 
a qualificação, aprendizado e 
empreendedorismo.

A casa conta com uma área 
construída de 240m², com 
salão para as estações de 
trabalho, área de convívio, 
recepção, banheiros, cozinha, 
salas de reunião e apoio. A 
obra foi construída com recur-
sos do governo do Estado e do 
município. O projeto, que inclui 
a Casa SP Afro Brasil, custou 
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cerca de R$ 2 milhões.
Entre as autoridades, a 

inauguração contou com a 
presença do coordenador 
estadual de Políticas para a 
Juventude, Juliano Borges, do 
prefeito Sylvio Ballerini (PSD), 
do vice Humberto Ballerini; 
do secretário de Juventudes, 
Daniel Aquino, o Galão; da di-
retora especial de Juventudes, 
Regina Aquino e do presidente 
da Canção Nova, o padre Wag-
ner Ferreira.

A cerimônia teve a partici-
pação de alunos e professores 
da escola estadual Arnolfo 
Azevedo e da escola munici-
pal Adelina Alves Ferraz, que 
prepararam cartas para uma 
cápsula do tempo, enterrada 
durante o evento e que será 
aberta daqui a dez anos.

Galão explicou que a secre-

taria da Juventude já oferece 
cursos de capacitação para 
os jovens da cidade. “São nove 
cursos oferecidos, ministrados 
na nossa secretaria. O local 
não tinha estrutura adequada 
para acolher todos os interes-
sados, mas agora, com a inau-
guração da Casa da Juventude, 
teremos um espaço bem maior 
para atendê-los”.

A Casa da Juventude será 
ainda o local para as inscri-
ções do Projeto Jovem Apren-
diz, que prevê a contratação 
de jovens, entre 14 e 29 anos, 
pela Prefeitura, indústrias e 
comércios. Na primeira eta-
pa serão selecionados trinta 
jovens que prestarão serviços 
nas secretarias municipais, 
com seis horas diárias, rece-
bendo um salário mínimo 
mensal, R$ 1.412.

Foto: Divulgação PML

Alunos participam de evento ao lado do prefeito Sylvio Ballerini na inauguração da Casa da Juventude

Guaratinguetá inaugura Receptivo Turístico 
e túnel que dá acesso ao Centro Histórico
Obras financiadas pelo Departamento de Apoio ao Desenvolvimento das Estâncias prometem 
fortalecer turismo na cidade; projeto orçado em quase R$ 2,8 milhões gera estrutura para turistas

A Prefeitura de Guaratin-
guetá inaugurou na quar-
ta-feira (3) duas obras de 
infraestrutura turística, o 
Receptivo Turístico “José Alu-
ísio Soares Vieira - Zé B” e o 
Túnel “Nicolau Bazzarelli”, 
que dá acesso ao Centro His-
tórico. As duas obras foram 
realizadas com recursos do 
Dadetur (Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimento 
dos Municípios Turísticos) do 
Governo do Estado.

A expectativa é de que as 
obras devem garantir mais 
mobilidade e acolhimento 
aos visitantes que chegam à 
cidade. O valor do repasse do 
Dadetur para a realização das 
obras foi de R$ 2.784.777,65.

O receptivo tem capacidade 
para vinte ônibus simultanea-
mente, com o objetivo, segun-
do a Prefeitura, de destravar 
o trânsito nas proximidades 
da Matriz de Santo Antônio. 
Para receber turistas, além 
dos serviços primários, o lo-
cal conta com estrutura para 
implantação de lojas, praça de 
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Foto: Fabiana Cugolo

Inauguração do túnel que liga o Receptivo Turistico à praça Condessa de Frontin, no Centro Histórico de Guará

de Frei Galvão, ou seja, um 
espaço único, próprio e ade-
quado ao turista. A gente sabe 
que o turismo é um pilar de 
sustentação econômica para 
o município e para o mundo”, 
frisou. 

Em entrevista coletiva, 
Lucena salientou a funcio-
nalidade do Dadetur para o 
estado de São Paulo. “O Estado 
tem uma política totalmente 
diferente de outros estados da 
federação. Ele (São Paulo) re-
passa recursos do seu tesouro 
para os municípios turísticos 
com objetivo de desenvolver 
e fomentar a infraestrutura 
turística do município. Com 
isso, o Estado procura ajudar 
a administração municipal a 
tornar a cidade melhor para 
quem mora no município”, 
explicou o secretário estadual. 
“O entendimento do Estado é 
de que o Município sendo bom 
pra quem mora nele, é bom 
para o turista também”.

O pátio para estaciona-
mento dos ônibus já está em 
funcionamento com equipe 
de zeladoria. A logística de 
trabalho no receptivo segue 
sendo alinhada com os guias 
turísticos.

alimentação, banheiros.
Além do Receptivo, os visi-

tantes que passam pelo local 
podem acessar o Centro por 
meio do túnel, chegando até 
a praça Condessa de Frontin, 
a Praça da Estação.

O evento de inauguração 
reuniu autoridades como o 
prefeito Marcus Soliva (PL), o 
vice-prefeito Régis Yasumura 
(PL), o presidente da Câmara, 
Pedro Sannini (PL), o secretá-
rio de Turismo de Guaratin-
guetá, Mario Augusto Nunes, 
o Marinho e o secretário 
Estadual de Turismo, Roberto 
de Lucena.

Marinho destacou que a 
inauguração das obras é um 
divisor de águas para a cidade. 
“Sabemos que o grande fluxo 
vem de Aparecida e com o 
receptivo turístico temos a 
centralização da chegada 
dessa excursão e das excur-
sões dos ônibus. É a profis-
sionalização do receptivo, é a 
chegada por um único local 
onde o visitante vai contem-
plar Estação Ferroviária, rua 
Doutor Martiniano, Mercado 
Municipal, Museu Conselheiro 
Rodrigues Alves, Matriz de 
Santo Antônio, Museu e Casa 
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Cruzeiro recebe prêmio estadual por 
atendimento junto a pessoas com HIV
Cidade é a única da região a conquistar Selo de Ouro; programa atende  cidades vizinhas e outros estados

O Governo do Estado 
premiou a Prefeitura de 
Cruzeiro na semana passa-
da após analisar o trabalho 
desenvolvido na cidade no 
atendimento a pacientes 
com Aids e na prevenção à 
transmissão do vírus HIV. 
O município foi o único da 
RMVale (Região Metropo-
litana do Vale do Paraíba e 
Litoral Norte) a conquistar o 
mais alto grau da honraria. 

Realizado na capital pau-
lista no dia 26 de junho, o 
Fórum Anual de Dirigentes 
do Programa de IST (Infec-
ções Sexualmente Trans-
missíveis)/Aids do Estado de 
São Paulo, que conta com o 
apoio do Ministério da Saú-
de, teve como ponto alto a 
entrega do prêmio de boas 
práticas no atendimento à 
população soropositiva no 
ano passado. Na ocasião, 
representantes do Centro 
Estadual de Referência e 
Treinamento DST (Doenças 
Sexualmente Transmissí-
veis)/Aids entregaram o Selo 
de Ouro à equipe do Pro-
grama DST/Aids do Cepat 
(Centro de Prevenção, Apoio 
e Tratamento as Doenças 
Sexualmente Transmissí-
veis e Hepatites Virais) de 
Cruzeiro. A honraria foi 
concedida apenas a 12 das 
162 cidades paulistas que 
contam com programas de 
prevenção e tratamento à 
Aids. 
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O prêmio foi conquistado 
por Cruzeiro após técnicos 
estaduais avaliarem diver-
sos indicadores referentes 
ao trabalho desenvolvido 
na cidade ao longo do ano 
passado, como os dados de 
gestão do serviço, ações de 
prevenção à transmissão 
do vírus HIV, diagnóstico, 
tratamento e suas estraté-
gias de adesão, retenção 
no acompanhamento am-
bulatorial e supressão viral 
(redução da carga viral que 
melhora a qualidade de vida 
dos soropositivos e reduz a 
chance de disseminação do 
vírus HIV).

A enfermeira e coorde-
nadora do Programa DST/
Aids do Cepat de Cruzeiro, 
Dalva Fátima Machado, 
comemorou a conquista 
do prêmio e enalteceu o 
empenho dos servidores 
municipais envolvidos no 
trabalho. “Recebemos o 
Selo Ouro, então a nossa 
responsabilidade aumenta 
ainda mais, por isso pre-
cisamos trabalhar ainda 
mais, em sintonia, para 
mantermos essa excelência 
no programa. Agradeço 
toda a Atenção Básica e 
ESF’s (Estratégias de Saúde 
da Família) que executam 
testes rápidos e contribuem 
para que possamos identifi-
car os pacientes e iniciar o 
tratamento. E claro, todas as 
informações provenientes 
da Vigilância Epidemiológi-
ca, que contribuem para a 
melhoria do serviço”.

Dalva Fátima revelou à 

reportagem do Jornal Atos 
mais detalhes da rotina do 
programa, que funciona 
diariamente das 7h às 17h 
através de agendamento. 
“Nossa equipe realiza a dis-
tribuição de medicamentos, 
atendimento médico e psico-
lógico, exames laboratoriais 
e a coleta de carga viral e 
de linfócitos CD4. Devido 
a excelência do programa, 
não atendemos apenas mo-
radores de Cruzeiro, mas 
também de diversas outras 
cidades da região e até 
mesmo de outros estados, 
como Minas Gerais e Rio 
de Janeiro”. 

Dados – O mais recente 
levantamento divulgado 
pelo Ministério da Saúde 
revelou que o país registrou 
na última década uma que-
da de 25,5% no número de 
mortes em decorrência da 
Aids, caindo de uma média 
de 5,5 óbitos por cem mil 
habitantes para de 4,1.

Publicado no fim de no-
vembro do ano passado, o 
balanço federal revela que 
o país teve 10.994 vítimas 
fatais da doença em 2022. 
O montante é 8,5% inferior 
ao registrado em 2012, que 
foi de 12.019 casos.

Apesar da queda de ca-
sos, o levantamento aponta 
que o Brasil registrou no 
ano retrasado uma média 
de quase trinta óbitos por 
dia causados pela doença. 
Os números referentes ao 
ano passado deverão ser 
divulgados pelo Ministério 
da Saúde no fim de 2024. 

Foto: Divulgação PMC

Grupo que atende pessoas com HIV em Cruzeiro; ação é reconhecida por sistema de saúde do Estado

Pinda anuncia mudança na gestão do Pronto Socorro
Contratada assume comando da unidade em agosto; equipamento público tem média de 13 mil atendimentos por mês

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba anunciou na 
terça-feira (2) que, a partir 
de agosto, a gestão do Pronto 
Socorro passará por mudan-
ça no comando. A expectativa 
municipal é de que a medida 
resulte em melhorias no 
atendimento à população.

Em nota divulgada em 
seu site oficial, o Município 
revelou que a organização 
social Fênix do Brasil Saúde, 
sediada na capital paulista, 
foi contratada em 21 de ju-
nho para assumir o Pronto 
Socorro no mês que vem. 
Vencedora de um chama-
mento público, a terceirizada 
terá a missão de substituir o 
Iase (Instituto de Atenção à 
Saúde e Educação) no geren-
ciamento, operacionalização 
e execução de serviços de 
atendimento de urgência e 
emergência.

Válido por seis meses, o 
contrato firmado entre o 
Município e a Fênix do Brasil 
Saúde poderá ser prorrogado 
por até cinco anos. Detalhes 
do acordo e do trabalho que 
será desenvolvido foram 
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discutidos em uma reunião 
no último dia 26.

Na ocasião, participaram 
do alinhamento a secretária 
de Saúde, Silvia Mendes, 
diversos técnicos da pasta, 
a gestora da Fênix do Brasil 
Saúde, Maria Luiza Nunes, 
e os diretores da entidade, 
Fabricio Segura e Eliana 
Girotto. Segundo a Prefei-
tura, no encontro foram 
tratadas ações que possam 
contribuir para melhorias no 
atendimento público, como a 
inclusão de novos especialis-
tas médicos em atendimento 
à distância com objetivo de 
garantir mais agilidade na 
conclusão do diagnóstico 
dos pacientes e medidas que 
gerem um acolhimento de 
mais qualidade à população.

Dados da secretaria de 
Saúde apontam que o Pronto 
Socorro, que conta com uma 
equipe formada por mais 
de duzentos profissionais, 
registra uma média mensal 
de 13 mil atendimentos. No 
ano passado, a unidade rece-
beu 112 mil pacientes jovens 
e adultos e 31 mil crianças. 

Além da ala infantil, con-
ta com um setor destinado 
a gestantes, sendo que no 
ano passado mais de 13 mil 

moradoras foram atendidas. 
“O Pronto Socorro, ao longo 
dos últimos anos, tem sido a 
grande prioridade da atual 
gestão e melhorou muito 
tanto na questão de atendi-
mento com mais profissio-
nais, quanto na estrutura 
física. Sabemos que podemos 
melhorar ainda mais e esse 
é o objetivo do prefeito Isael 
Domingues com o novo con-
trato”, ressaltou a secretária 
de Saúde.

A gestora da Fênix do 
Brasil Saúde revelou sua 
expectativa diante o novo 
desafio e mencionou tra-
balhos desenvolvidos pela 
organização social em ou-
tras cidades. “Estamos en-
trando para realizar um 
trabalho de qualidade no 
Pronto Socorro de Pinda, 
atendendo às observações 
que o prefeito nos recomen-
dou de qualificar a equipe 
para um bom acolhimento e 
prestação de serviços, que é 
a nossa marca de trabalho, 
por exemplo, na UPA (Unida-
de de Pronto Atendimento) 
24 horas de Jundiaí, onde 
estamos atuando desde 
2019 e em outras ações 
de gestão de saúde junto a 
outros governos”.

Foto: Divulgação PMP

O Pronto Socorro de Pindamonhangaba passa a ter nova administradora a partir do próximo mês
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Três dias depois de reinauguração, UBS de 
Cachoeira sofre com infiltrações da chuva
Vereadora Rogéria Lucas publica vídeo mostrando a situação de unidade recém-entregue; secretária
de Saúde destaca que Prefeitura prepara entrega de mais três postos reformados nos próximos dias

Três dias após a reinaugura-
ção da UBS (Unidade Básica de 
Saúde) da Vila Cacarro, refor-
mada em Cachoeira Paulista, 
o local voltou a apresentar 
problemas causados pela in-
filtração da chuva. A situação 
foi mostrada pela vereadora 
Rogéria Lucas (Podemos) em 
suas redes sociais.

A solenidade de entrega da 
UBS “José Carlos Pinto”, reali-
zada na última sexta-feira (28), 
contou com a participação do 
prefeito Ailton Vieira (PSD), que 
comemorou a nova estrutura. 
“Estamos entregando uma 
obra totalmente funcional, com 
salas de esterilização, consul-
tórios, sala da enfermagem, 
banheiros, tudo funcionando. 
Assumimos o governo com a 
obra paralisada. Retomamos a 
obra com dinheiro do tesouro 
e com nossos funcionários”, 
destacou Vieira.

Mas o que era para ser moti-
vo de comemoração virou sinal 
de alerta. Na segunda-feira (1), 
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Foto: Divulgação PMC

Prefeito Ailton Vieira participa da inauguração da UBS; dias depois local apresentou problemas de infiltração

tos à população estavam sendo 
realizados em uma casa locada. 
“A ESF da Vila Cacarro estava 
temporariamente em uma casa 
locada para que o posto de 
saúde fosse reformado, neces-
sitando reparo nos telhados, 
pintura e troca de piso. Essa 
reforma teve início há um ano 
e meio e estava parada devido 
à quebra de contrato por parte 
da empresa responsável”.

A secretária destacou que, 
desde o início da gestão do 
atual prefeito, estão sendo le-
vantadas as problemáticas da 
cidade e uma reestruturação 
da Saúde está sendo realizada, 
tanto na parte física quanto na 
parte das equipes.

“Iniciamos um cronograma 
e pretendemos entregar a 
reforma de mais três postos 
de saúde, dos bairros da Vila 
Carmem, Jardim Europa e 
São João. Também iniciamos 
uma busca de imóveis para 
locação e a mudança da ESF 
do Embaú que acontecerá em 
breve, já que o local atual está 
com a estrutura comprometi-
da necessitando de reforma”, 
revelou Beatriz.

o posto de saúde apresentou 
problemas de infiltração cau-
sados pela chuva. Em vídeo 
publicado nas redes sociais, 
Rogéria mostrou a situação 
após a chuva. “O que eu disse 
na reinauguração na sexta-fei-
ra, prefeito? Que eu não podia 
parabenizá-lo, porque na ver-
dade eu só podia parabenizá-lo 
depois que eu visse o resultado 
do telhado, o principal era o 
telhado”, frisou a vereadora, 
que mostrou a situação dos 
espaços, como a sala de enfer-
magem. “Olha aqui o resultado, 
cheio de água, pingando aqui 
na sala da enfermeira. Lamen-
tável tudo isso, mas se com 
essa chuva fraca está assim, 
imagina quando chover forte?”.

A reportagem do Jornal 
Atos entrou em contato com o 
secretário de Infraestrutura 
e Obras, João Vicente Savino, 
solicitando mais detalhes da 
situação da UBS, e o mesmo 
informou que o caso estava 
sendo verificado.

De acordo com a secretária 
de Saúde, Beatriz Teberga, an-
tes da reinauguração da UBS 
da Vila Cacarro, os atendimen-
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PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de Reabertura de Licitação. Processo: Pregão 
Eletrônico nº 031/2024. Objeto: Contratação de empresa 
especializada para prestação de serviço de renovação de 
seguro de veículo. Edital e local da sessão pública: www.
licitacoesguaratingueta.com.br . Data da sessão: 25/07/2024 
às 09:00 horas.

HOMOLOGAÇÃO
CONCURSO PÚBLICO 01/2023

A Prefeitura Municipal de Lorena, Estado de São Paulo, no 
uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação em 
vigor, HOMOLOGA o Resultado das Provas Objetivas e Teste 
de Aptidão Física – Definitivo do Concurso Público 01/2023, 
nos termos dos Capítulos 16 e 17 do Edital de Abertura de 
Inscrições, dos cargos que não possuem mais etapas a serem 
realizadas: Agente de Controle de Vetores e Agente de Trânsito, 
para que produza os efeitos legais.
Lorena, 05 de julho de 2024.

SYLVIO BALLERINI
Prefeito

EXTRATO CERTIDÃO DE APOSTILAMENTO 
Nº 02 AO TERMO DE COLABORAÇÃO Nº 10/2022 – APAE

O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e a Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais de Lorena - APAE, CNPJ nº 51.785.590/0001-
46, por meio da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, celebram 
a Certidão de Apostilamento 02, com o objetivo de retificar a Cláusula Quarta 
do Termo Aditivo nº 04 ao Termo de Colaboração nº 10/22, alterando a fonte 
de recursos de Municipal para Federal. A presente modificação não importa 
em alteração do valor global do Termo de Colaboração 10/2022. Data de 
assinatura: 03/07/2024.

TERCEIRO SETOR: EXTRATO TERMO ADITIVO 
Nº 01 AO TERMO DE FOMENTO Nº 44/2023

O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e a OSC Liceu 
Coração de Jesus – Obra Social São Luís, CNPJ nº 60.463.072/0003-69, 
por meio da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, celebram o 
Termo Aditivo 01, pelo qual opera-se correção da Cláusula Quarta do Termo 
de Fomento 44/2023, que passará a ter vigência de 01º/10/2023 a 31/12/2023, 
gerando o reconhecimento da rescisão de “pleno direito” do Termo de Fomento. 
Data de assinatura: 05/07/2024.

TERCEIRO SETOR: EXTRATO TERMO ADITIVO 
Nº 06 AO TERMO DE COLABORAÇÃO Nº 08/2022

O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e a OSC Liceu Coração 
de Jesus – Obra Social São Luís, CNPJ nº 60.463.072/0003-69, por meio da 
Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, celebram o Termo Aditivo 
06, pelo qual acrescenta-se o valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) ao 
objeto, advindo de Emenda Parlamentar Federal, que será utilizado para custear 
despesas com recursos humanos, alimentação, contratação de oficineiros e 
prestação de serviços. Data de assinatura: 05/07/2024.

TERCEIRO SETOR: EXTRATO TERMO DE COLABORAÇÃO 02/2024
O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e o Instituto Dialogare, 
inscrito no CNPJ nº 17.257.786/0001-20, por meio da Secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social, celebram o Termo de Colaboração 02/2024, tem 
por objeto o Serviço não tipificado de complementariedade ao atendimento de 
adolescentes e jovens em cumprimento de medida socioeducativa em meio 
aberto – Projeto Baobá, durante 18 (dezoito) meses, no valor de R$ 545.850,00 
(quinhentos e quarenta e cinco mil e oitocentos e cinquenta reais. Data da 
assinatura: 05/07/2024.

TERCEIRO SETOR: EXTRATO TERMO DE COLABORAÇÃO 03/2024
O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e a Associação 
dos Deficientes Físicos de Lorena - ADEFIL, CNPJ nº 60.130.036/0001-11, 
por meio da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, celebram o 
Termo de Colaboração 03/2024, que tem por objeto o Serviço de atendimento 
a pessoas com deficiência física e mobilidade reduzida, com recursos advindos 
de Emenda Parlamentar Federal para adequação e melhorias da estrutura 
física da instituição, no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais). Data da 
assinatura: 05/07/2024.

Prestação de Serviço
Aparecida: Solução 
e prevenção contra 
goteiras. Impermea-
bilização com manta 
asfáltica! Telhados, 
lajes, paredes, pis-
cina, caixas d'água, 
floreiras. Solução rá-
pida e 100% eficaz, 
sem sujeira ou que-
bra-quebra. Telefo-
ne: (12) 98223-4973
Guaratinguetá: Mon-
tagem e desmonta-
gem, consertos de 
móveis em geral. Fa-
lar com Jean. Atendo 

todo o Vale. Telefone: 
(12) 99605-0149
Cachoeira Paulista: 
Diarista: Limpeza de 
casa, apartamento, 
espaços comerciais 
em geral, pré ou pós 
mudança, pós obra. 
Telefone: (12) 98154-
0459
Ubatuba: Serviço de 
DJ, aluguel de som 
e iluminação para 
festar corporativas, 
15 anos, casamen-
tos, confraterniza-
ções e eventos em 
geral para Ubatuba 
e região. Mais de 35 
anos de experiência 

como DJ e produtor 
de eventos. Música 
eletrônica, pop, funk, 
reggae, rock dentre 
outros ritmos a sua 
escolha. Telefone: 
(12) 99777-5824
São Sebastião: Sou 
Barman e posso 
atuar no seu evento 
ou estabelecimento. 
Faça seu orçamento! 
Telefone: (12) 99790-
1676
Pindamonhangaba: 
Precisando construir 
ou reformar, faça 
seu orçamento sem 
compromisso. Aten-
demos Pindamo -
nhangaba, Taubaté 
e Tremembé. Outras 
cidades consultar 
taxa. Telefone: (12) 

Diversos
Pinda - vendo bicicle-
ta SAMY export - aro 
26 sem uso. Tr. F: 
98163-4764/99116-
6331
Pinda - vendo aque-
cedor a oleo Mon-
dial - 220v / 1500w. 
Tr.F: (12) 98163 -
4764/99116-6331
Pinda - vendo ser-
ra meia esquadria 
Mktech work - nova 
-  6000 RPM - 1800w. 
Tr. F: 99176-1535
Pinda = vendo serras 
Tico-tico - novas - 
350 W 500W -127v. 
Tr. F: 99176-1535
Pinda - vendo máqui-
na de lavar Electrolux 
12kg. Tr. F: 99255-
0870
Pinda - vendo máqui-
na de lavar 11 kg. Tr. 
F: 99255-0870

Pinda - vendo leitoa. 
Tr.F: 98144-8135
Pinda - vendo carre-
tinha  - nova. Tr. F: 
97402-1190
Pinda - vendo violão. 
Tr.F: 99203-4284
Pinda - vendo mesa 
e bancos de madei-
ra. Aceito encomen-
das.Parcela em 10 
vezes. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331
Pinda - vendo rack 
(mesinha) para te-
lefone. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331
Pinda - vendo mesa 
de centro - padrão 
- mogno. Tr.F: 98163-
4764/99116-6331

Aparecida: Procu-
ro pedreiro e pintos 
para obra em Apare-
cida do Norte, com 
experiência. Favor 
entrar em contato. 
Telefone: (13) 9820-
2346

G u a r a t i n g u e t á : 
Construímos ou re-
formamos sua resi-
dência em geral, Or-
çamento sem com-
promisso. Telefone: 
(12) 99638-8704

Cachoeira Paulista: 
Sistema criawhats 
API para envio de 
mensagens automá-
ticas. Vendo a minha 
conta, 5 meses de 
duração plano. É so 
conectar pelo seu 
wpp pelo Qrcode. 
Ideal para automa-
ção de sites. Telefo-
ne: (12) 98239-6944

Ubatuba: Aprovei-
te, ainda tenho dis-
ponibilidade para o 
Reveillon. Animação 
garantida para você 
e sua família. Equipa-
mento de som com-
pleto, i luminação, 
efeitos especiais, 

Oportunidades
Guaratinguetá: Pré-
dio com 3 aparta-
mentos mais ponto 
comerc ia l .  Ót imo 
para renda. Somen-
te venda. Telefone: 
98309-2384

Lorena: Máquina de 
lavar Consul Maréa 
Super  10 Kg,  em 
perfeito estado de 
conservação e fun-
cionamento. Valor: 
R$ 700,00. Telefone: 
(12) 997233-8944

Cruzeiro: Fogão Gás 
5BC, Mônaco Glas 
Bco! Obs: Precisa 
trocar a estufa parte 
da frente, de mais 
funcionando perfei-
tamente. Valor: R$ 
350,00. Interessados 

Telefone: (12) 99680-
7673

Ubatuba: Sofá de 
madeira maciça, de 
2 lugares, com es-
tofados. Valor: R$ 
1.000,00. Telefone: 
(12) 99784-4311

Aparecida: Namo-
radeira, boneca de 
40cm, roupas e ca-
belo de verdade. No 
atacado R$ 80,00. 
No varejo 99,99. Te-
lefone: (12) 99626-
4931

Cachoeira Paulista: 
Porta retrato digital 
Kodak pulse 7" wifi. 
Display led touchs-
creen de 7" com re-
solução de 800x600 
e proporção de 4:3. 
A memória interna 

de 512 MB pode ar-
mazenar 4.000 fotos. 
O leitor de car tão 
multiformato é com-
patível com secure 
digital (SD), secure 
digital High capaci-
ty (sdhc), multimidia 
card (mmc), memory 
stick (ms), ms pro/ms 
pro duo xd-p. Valor: 
R$ 300,00. Telefone: 
(12) 99188-3443

Cunha: Bike nova 
Speed Swift Endura-
vox Pro 2023, roda 
dianteira Swift à dis-
co. Pneu Michelin. 
Disco dianteiro e tra-
zeiro Shimano. Valor: 
R$ 7.000,00. Telefon: 
(12) 99701-2198

I lhabela: Câmera 
Sony cd 500 Mavi-
ca. Excelente estado, 
com todos os cabos, 

bateria. Sem carre-
gador! Na caixa com 
manual. Valor: R$ 
500,00. Telefone: 
(12) 98884-2788

Pindamonhangaba: 
Geladeira usada, em 
ótimo estado de con-
servação e funcio-
namento. Tem todas 
as partes em bom 
estado. A geladeira 
é 110V. Valor: R$ 
1.100,00. Telefone: 
(12) 97406-2716

Guaratinguetá: Por-
tão de correr. Portão 
maior - 2,45 de com-
primento por 2,15 de 
altura. O menor 1,96 
de altura por 90cm 
de compr imento. 
Valor: R$ 1.200,00. 
Telefone: (11) 94564-
6532



6 DE JULHO DE 2024 7

Novo hipermercado deve gerar 500 
novas vagas de emprego em Pinda
Grupo Máximo anuncia unidade que será implantada no distrito de Moreira César

Puxando as oportunida-
des e o desenvolvimento do 
município, o Grupo Máximo 
anunciou uma nova unidade 
em Pindamonhangaba. Com a 
medida, 500 trabalhadores de-
vem conquistar novos postos 
de trabalho, de forma direta e 
indireta. A rede de hipermer-
cado deve inaugurar a loja em 
julho de 2025, na avenida Dr. 
José Adhemar César Ribeiro, 
em Moreira César.

O complexo terá 12.500m² 
de área construída e conta-
rá com supermercado com 
hortifruti, açougue, frios, 
padaria e rotisseria; 47 lojas 
de diversos segmentos; praça 
de alimentação; 290 vagas 
de estacionamento; arquite-
tura moderna e diferenciada; 
facilidades como cartão com 
conta digital, parcelamento de 

Bruna Silva
Pindamonhangaba

Foto: Divulgação PMP

Reunião entre membros da Prefeitura e do Grupo Máximo, no início desta semana, em Pindamonhangaba

jas na RMVale, em cidades 
como Guaratinguetá, Lorena 
e Ubatuba. Mais de 700 cola-
boradores fazem parte desta 
rede de hipermercado. É espe-
rado que além da unidade em 
Pindamonhangaba, também 
seja inaugurada outra em 
Caraguatatuba, em 2025. 

“Fico muito feliz com a 
chegada do Grupo Máximo, 
que escolheu o distrito de Mo-
reira César para este grande 
empreendimento. Estamos 
com muitas ações de desen-
volvimento, muitas obras de 
infraestrutura e temos indica-
dores socioeconômicos muito 
favoráveis. Esse conjunto de 
ações nos garante credibi-
lidade para conversarmos 
com empresários e garan-
tirmos investimentos para o 
município, que possibilitam 
ainda mais desenvolvimento 
e geração de emprego e renda 
para a população”, destacou o 
prefeito Isael Domingues (PL).

Expoente de empregos – 
A expectativa é que a nova 
unidade gere quinhentas 
vagas de emprego, de forma 
direta e indireta. Dados do 
CAGED (Cadastro Geral do 
Emprego) do Governo Federal 
apontaram que o município 
gerou mais de 240 postos de 
trabalho, com predominância 
nos setores de serviços e na 
construção civil.

compras, clube de benefícios e 
convênio corporativo.

O diretor administrativo da 
rede, Daniel Khouri, detalhou 
o processo de escolha estra-
tégica da unidade. “O Grupo 
já tinha um outro terreno na 
região para inaugurar uma 
unidade em Moreira César, 
mas após uma análise mais 
aprofundada, optou por se 
estabelecer numa avenida 
de grande fluxo. Teremos 
serviços diferenciados e que 
atendem na mesma qualidade 
as famílias e comércios, com 
uma loja confortável e preços 
competitivos, além de ofertar 
uma ampla gama de lojas e 
serviços para os moradores 
do distrito. Moreira César é 
uma prioridade para o Grupo 
e estamos esperançosos em 
inaugurar o centro comercial 
e supermercado no ano que 
vem”, enfatizou. 

Há mais de duas décadas, 
o grupo conta com oito lo-

Prefeitura de Pinda inaugura Sala do Empreendedor 
para atender pequeno negócio e alavancar economia
Unidade oferece apoio e serviços a pequenos empresários; local conta com postos do Sebrae e do Banco do Povo

Os pequenos empresários 
e moradores de Pindamo-
nhangaba que sonham em 
abrir seus próprios negócios 
ganharam um motivo para 
comemorar na manhã da 
quinta-feira, 27 de junho. A 
Prefeitura inaugurou a Sala 
do Empreendedor, que passa a 
prestar uma série de serviços 
a este público.

Implantada no pavimento 
superior da sede do Executivo, 
a unidade foi apresentada 
à população durante uma 
cerimônia que contou com as 
presenças do prefeito Isael Do-
mingues (PL), do vice-prefeito 
Ricardo Piorino, do presidente 
da Acip (Associação Comercial 
e Industrial de Pindamonhan-

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

gaba) Mauro de Almeida e 
do consultor de negócios do 
Sebrae (Serviço Brasileiro de 
Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas), Márcio Araújo.

Segundo a Prefeitura, o 
equipamento público é vol-
tado para o atendimento de 
empreendedores, microem-
presas, empresas de peque-
no porte e, principalmente, 
MEI’s (Microempreendedo-
res Individuais). A equipe 
técnica da unidade prestará 
auxílio nos processos de 
regularização para abertu-
ra de empresas, registro e 
funcionamento dos negó-
cios, análise de viabilidade 
locacional na implantação 
de empreendimentos junto 
ao sistema da Jucesp (Junta 
Comercial do Estado de São 
Paulo) e direcionamento para 
a obtenção de microcréditos.

A Sala do Empreendedor 
conta com postos de atendi-
mento do Sebrae Aqui, que 
oferece apoio e uma série de 
serviços aos MEI’s e donos 
de pequenos negócios, e do 
Banco do Povo, programa 
estadual que oferece linhas de 
microcrédito para empreen-
dedores formais e informais.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico de Pin-
damonhangaba, José Antônio 
Ferreira, ressaltou a importân-
cia da criação da Sala. “Acre-
ditamos que cada pequeno 
negócio tem o potencial de 
fazer uma grande diferença 
em nossa comunidade. E é 
com esse espírito que estamos 
inaugurando este espaço, para 
que possamos crescer juntos 
e fortalecer a economia local, 
gerando emprego, renda e 
oportunidades para todos”.

Foto: Divulgação PMP

Inauguração da Sala do Empreendedor, que tem plano para oferecer serviços a empresários do município

Construção de creche do Vila Mariana 
avança para última fase em Aparecida
Conclusão de obra da unidade é aguardada por moradores há quase uma década

As famílias de Aparecida 
que aguardam há quase uma 
década a conclusão da constru-
ção de uma creche municipal 
no bairro Vila Mariana rece-
beram uma boa notícia nesta 
semana. A Prefeitura anunciou 
na tarde da quarta-feira (3) 
que a obra de implantação do 
equipamento público avançou 
para a fase final.

Em nota divulgada em suas 
redes sociais, o Executivo 
revelou que está próximo de 
inaugurar a unidade de ensino 
infantil na rua Pedro Maria 
Filippo, ao lado do Auditório 
Municipal Cláudio Anísio de 
Siqueira. Construído através de 
um investimento de R$2,184 
milhões, provenientes de re-
cursos federais, estaduais e 
municipais, contará com ca-
pacidade para atender até 180 
crianças de 6 meses a 5 anos.

Procurada pela reportagem 
do Jornal Atos, a Prefeitura 
informou que para o térmi-
no da obra resta apenas os 
serviços de finalização da 
cozinha, lactário, pintura e de 
implantação de torneiras e do 

Lucas Oliveira
Aparecida

sistema elétrico. Apesar de não 
cravar uma data, o Executivo 
revelou que a previsão é de que 
a creche seja inaugurada até 
o fim deste semestre. Iniciada 
em 2014, a obra sofreu uma 
longa paralisação devido a 
entraves burocráticos, sendo 
retomada apenas em 17 de ja-
neiro deste ano, após tratativas 
entre o prefeito Luiz Carlos de 
Siqueira, o Piriquito (Podemos) 
e representantes do Governo 
do Estado. 

Além de sete salas de aula, 
o prédio escolar contará com 
pátio amplo, parquinho, re-
feitórios, fraldário, lactário, 
banheiros com acessibilidade, 
setor administrativo e salas de 
leitura e de professores. “De-
veremos entregar essa obra 
ainda neste segundo semestre. 
Será uma creche bem bonita, 
que seguirá o padrão exigido 
pela secretaria estadual de 
Educação, com salas coloridas, 
arejadas, espaço agradável e 
ambientes adaptados à idade 
das crianças. Certamente, os 
pais irão gostar e as crianças 
adorar. Os alunos serão muito 
bem cuidados e recebidos 
lá”, destacou o secretário de 
Obras, Ricardo Alessandro 
Henrique da Silva. 

Um dos mais populosos 
bairros da cidade, a Vila 
Mariana conta com a creche 
Maristela Jacob em funcio-
namento. No entanto, as 
crianças que não consegui-
ram vaga nessa unidade são 
atendidas em outros pontos 
da cidade, como os bairros 

Jardim São Paulo, Santa 
Terezinha e São Roque. De 
acordo com a secretaria 
de Educação, a cidade pos-
sui atualmente 14 unida-
des infantis de ensino, que 
atendem aproximadamente 
1.350 crianças de 6 meses 
a 5 anos.

Foto: Divulgação PMA

Trabalho da última fase de construção de creche da Vila Mariana

Sessenta toneladas de 
alimentos arrecadados são 
distribuídas após Piquetão

A Prefeitura iniciou na 
segunda-feira (3) a distri-
buição dos alimentos arre-
cadados durante do Expo-
terra 2024, o Piquetão. As 
famílias contempladas pelo 
programa Bolsa Família 
podem retirar seus kits de 
alimentação complemen-
tar até que o estoque seja 
esgotado.

A organização do even-
to solicitou a doação de 
alimentos não-perecíveis 
específicos para a troca 
de ingressos, referentes 
a cada dia de atração, o 
que proporcionou maior 
controle de quantidade e 
distribuição para a mon-
tagem dos kits.

Durante os quatro dias 
de festa, que contou com 
nomes de destaque da 
música sertaneja como 
Matheus e Kauan, Hen-
rique e Diego e Maiara e 
Maraisa, além de rodeios 
e concursos, aproximada-
mente setenta mil pessoas 
passaram pela cidade, de 
acordo com a Prefeitura, 
arrecadando quase sessen-
ta toneladas de alimentos. 

Kassiane Ribeiro
Piquete

A expectativa é de que cinco 
mil famílias sejam atendi-
das.

O prefeito Rômulo Ka-
zimierz, o Rominho (PSD), 
comemorou os números 
da festa. “Foram quatro 
grandes noites, com quatro 
grandes shows, onde con-
seguimos atingir a nossa 
expectativa e proporcionar 
a todos um grande evento 
com megashows em todas 
as noites. Agradecemos 
quem participou, porque a 
cada ingresso revertido a 
alimento estamos ajudando 
famílias carentes em nossa 
cidade”, ressaltou.

Além das famílias as-
sistidas pelo programa, as 
arrecadações também serão 
destinadas às instituições 
da região que atuam na 
assistência social. Os nomes 
das organizações não foram 
divulgados até o momento.

Os kits podem ser retira-
dos no Rotary Club, locali-
zado no número 151 da rua 
Madre Maria Mazzarello, no 
bairro Caixa D’Água, das 9h 
às 17h. Além de apresentar 
um documento com foto do 
titular do Bolsa Família, é 
necessário levar uma saco-
la própria para receber os 
alimentos.
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Gastronomia tradicional e boa música dão o tom 
da nova edição do Festival da Truta do Gomeral
Evento em Guaratinguetá tem entrada franca, oferece variedade da cozinha tradicional na montanha e programação 
musical; expectativa da organização do evento é atrair um público de mais de 15 mil pessoas até a próxima terça-feira

Começou na sexta-feira (5) 
mais uma edição do tradicional 
Festival da Truta do Gomeral. 
Com programação até a próxi-
ma terça-feira (9), na Pousada 
Dona Ana, o evento é realizado 
pela secretaria de Turismo de 
Guaratinguetá, em parceria 
com a Associação de Amigos 
do Gomeral. A abertura contou 
com missa campal e show com 
a banda Black Soul Roots.

Além do início do evento, a 
sexta-feira foi marcada pela 
assinatura da ordem de serviço 
para as obras de drenagem e 
pavimentação de 21 pontos 
críticos da Estrada Cênica do 
Gomeral.

O festival conta com pratos à 
base de truta e outras opções, 
com estandes de bebidas e de 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

produtores locais. A progra-
mação neste ano se estende 
até a terça-feira (9), por conta 
do feriado estadual. De acordo 
com informações da Prefeitu-
ra, a expectativa é de que mais 
de 15 mil pessoas marquem 
presença no festival.

A programação musical 
será marcada pelas atrações 
de MPB e samba durante o 
horário do almoço, clássicos 
do rock dos anos 1980/90 e 
atuais durante a noite. Hoje (6), 
a programação conta com Fei-
tiço da Lapa às 12h, Old is Cool 
às 17h e às 20h Banda Véllim. 
No domingo (7), às 12h será a 
vez de Dani Lopes Trio, às 17h 
Eva Venenosa e às 20h Daia 
Marinho e banda. Segunda-fei-
ra (8), a programação musical 
terá Márcio Torres e amigos às 
12h e Electricall às 20h.

No último dia de festival, 
terça-feira (9), as atrações são o 

Grupo Requinte às 12h, Banda 
Brejo às 14h e fechando a edi-
ção, Sopro do Dragão – Tributo 
à Legião Urbana, às 17h.

Em entrevista à reportagem 
do Jornal Atos, o secretário 
de Turismo de Guaratinguetá, 
Mario Augusto Nunes, o Mari-
nho, destacou que o evento já 
se concretizou no município e 
que espera mais uma edição de 
sucesso, contando com a pro-
gramação estendida por conta 
do feriado. “Pelo que conversei 
com alguns comerciantes da 
região do Gomeral, eles já têm 
a capacidade máxima dos lei-
tos ocupados. Até porque em 
decorrência do feriado, os pere-
grinos e visitantes que vêm por 
lazer ou para cumprir Jornada 
da Fé estarão passando neste 
período pelo bairro. Então, eu 
acredito em uma participação 
significativa de visitantes”.

Foto: Reprodução PMG

Público reunido na última edição do Festival da Truta no Gomeral; festa começou nesta sexta-feira, em Guará

Com famosos em destaque, Lorena divulga 
programação da Festa da Padroeira 2024
Evento gratuito entre 6 e 15 de agosto; festividade terá shows de Buchecha, Latino, Ara Ketu e Katinguelê

Mais tradicional evento 
público de Lorena, a Festa da 
Padroeira Nossa Senhora da 
Piedade teve a programação 
da edição deste ano divulga-
da pela Prefeitura na quar-
ta-feira (4). Para atrair um 
grande público, a festividade, 
que será realizada entre 6 e 
15 de agosto, contará com 
atrações musicais de renome.

Tendo como palco a praça 

Lucas Oliveira
Lorena

Foto: Reprodução

O cantor Buchecha é um dos destaques da edição 2024 da Festa da Padroeira, que tem início em 6 de agosto

será a vez da cantora Luana 
Camarah, semifinalista em 
2013 do programa “The 
Voice Brasil” da TV Globo, 
embalar a festa com clássicos 
do rock e canções autorais.

Um dos principais grupos 
de axé da história do país, o 
Ara Ketu se apresentará no 
evento a partir das 20h do 
dia 11. Também frequentador 
das paradas de sucesso das 
décadas de 1990 e 2000, o 
funkeiro Buchecha, que fez 
dupla com o amigo Claudi-
nho, subirá ao palco às 20h 
do dia 13.  

As duas últimas atrações 
da festividade serão o cantor 
de pop Latino, que se apre-
sentará às 20h do dia 14, e 
a banda de pagode Atitude 
67, dona do hit “Cerveja de 
Garrafa”, que encerrará o 
evento, a partir das 20h no 
dia 15.

Os nomes e os horários 
dos shows dos diversos ar-
tistas regionais que partici-
parão da Festa da Padroeira 
2024 podem ser consultados 
na programação completa do 
evento, disponível nas redes 
sociais e site da Prefeitura. 
Além das atrações musicais, 
contará também com expo-
sição de artesanato, diversas 
opções gastronômicas e 
barracas da brincadeira da 
roleta do queijo. 

central Doutor Arnolfo de 
Azevedo, a Festa da Padro-
eira 2024 contará com apre-
sentações musicais em todos 
os seus dez dias de realiza-
ção, a partir das 19h. Além 
de diversos artistas locais e 
de cidades vizinhas, o evento 
terá shows de seis atrações 
de renome nacional, sendo 
a primeira delas o grupo de 
pagode Katinguelê, que fez 
grande sucesso na década de 
1990 e que subirá ao palco às 
20h do dia 9 de agosto.

Às 20h do dia seguinte 

Fotos: Reprodução

Sucesso nos anos 1990, Latino vem a Lorena para a Festa da Padroeira


